

ESA ZONA TURÍSTICA TAMBIÉN HA SIDO AFECTADA POR LLUVIAS DEL "INVIERNO ALTIPLÁNICO":

Activan un perímetro de seguridad por el aumento de la actividad del volcán Láscar en la comuna de San Pedro de Atacama

Un perímetro de seguridad en un radio de 10 kilómetros alrededor del volcán Láscar se mantiene activo durante este fin de semana en la turística comuna de San Pedro de Atacama, ubicada en la precordillera de la Región de Antofagasta.

La medida fue anunciada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), luego de análisis realizados por organismos como el Observatorio Volcanológico de los Andes del

Sur (Ovdas), el Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin), entre otros.

Esa zona, casi deshabitada y que en las últimas semanas ha sido afectada por lluvias estivales —"invierno altiplánico"—, tiene rutas cercanas que conectan con atractivos turísticos. Ahí se constató un aumento de la actividad volcánica, y el objetivo es resguardar a visitantes y lugareños dedicados al pastoreo de animales.



GLENN ARCOS

DIFÍCIL ACCESO.— El flujo de visitantes al Láscar es restringido y uno de los pueblos más cercanos es Talabre.